



6 Pièces

208 m²

Réf. 309

780 000 €

Draguignan

Maison à vendre (83300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Extender Immobilier présente une belle propriété au calme absolu dans un environnement campagne à seulement quelques minutes du centre de Draguignan. Cette élégante provençale de plain-pied de 170m² est érigée sur un terrain de 4260m² où l'on peut découvrir sous un chêne centenaire une jolie bastide en pierres de 40m² pour loger les amis, une piscine traditionnelle au chlore de 11,5x5,5, de grandes terrasses, une cuisine d'été de 30m² entièrement équipée avec barbecue et four à pizza, une douche et des toilettes, puis un local technique. Entièrement clôturée, la propriété offre deux entrées, ...

Extender Immobilier presents a beautiful property in absolute calm in a countryside environment just a few minutes from the center of Draguignan. This elegant single-storey Provençal of 170m² is built on a plot of 4260m² where you can discover under a century-old oak a pretty stone bastide of 40m² to accommodate friends, a traditional chlorine swimming pool of 11.5x5.5, large terraces, a fully equipped 30m² summer kitchen with barbecue and pizza oven, a shower and toilets, then a technical room. Fully fenced, the property offers two entrances, a large parking space, a 210m² basement with ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André Bouis - 83920 LA MOTTE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

